

## Baubeginn zur Erweiterung unserer Montagefläche

Seit Gründung der Cadkon GmbH im Jahre 1998 garantiert ein beständiges Wachstum den Unternehmenserfolg. Neue Projekte und Herausforderungen benötigen nicht nur das entsprechende Know How, sondern natürlich auch die räumlichen Rahmenbedingungen.

So begannen am 16. August 2021 die Erdarbeiten für unsere neue Montagehalle. Innerhalb kürzester Zeit konnte bereits mit der Betonierung des Fundaments begonnen werden. Nach Fertigstellung vorr. im Mai 2022 wird unsere aktuell ca. 753m<sup>2</sup> umfassende Montage- und Fertigungsfläche um weitere 274m<sup>2</sup> erweitert sein.

